



SOLO Swiss SA assure sa succession avec la reprise du capital par la Fondation de placement Renaissance

La Fondation de placement [Renaissance](#) s'est engagée dans le capital de [SOLO Swiss SA](#) en tant qu'actionnaire majoritaire sur le long terme. Basée à Porrentruy, l'entreprise active dans la construction de fours industriels pour le traitement thermique des métaux, fait partie des plus anciens acteurs de ce marché. Renaissance se positionne aux côtés de l'équipe en place et de la direction qui demeurent inchangées, pour poursuivre le succès du développement de l'entreprise.

SOLO Swiss SA, un savoir-faire presque centenaire

Basée à Porrentruy, l'entreprise SOLO Swiss SA a été fondée en 1924 et est active dans la construction de fours industriels pour le traitement thermique des métaux. Elle exporte ses équipements dans le monde entier aux industries automobile, aéronautique, horlogère, médicale, pièces et médailles et aiguilles. Avec plus de 20'000 machines vendues dans le monde, SOLO Swiss SA est l'un des plus anciens constructeurs de fours de traitement thermique d'Europe.

Assurer la continuité

Toutes les activités de SOLO Swiss SA sont maintenues sur le site actuel de Porrentruy en Suisse. La Présidence du conseil d'administration sera reprise par M. Pascal Boillat, Ingénieur ETS et ancien président de GF Machining Solutions et de FANUC CNC Europe.

M. David Salerno, actuel directeur général depuis trois ans, continuera à assurer ses fonctions avec l'équipe de direction actuelle qui est directement associée au plan de succession aux côtés de Renaissance : « *Je me réjouis du nouvel élan que va apporter Renaissance et la nouvelle Présidence avec M. Boillat. Cette structure est sans aucun doute la solution idéale pour assurer la pérennité de l'entreprise et accroître son potentiel de développement.* »

Madame Anne-Sophie Spérisen, ancienne CEO et co-proprétaire avec son mari de SOLO Swiss SA, restera au conseil d'administration : « *En tant qu'entreprise familiale suisse depuis 3 générations, il était primordial pour nous que le nouvel actionnaire partage un ancrage fort et de longue date en Suisse. Avec plus de 25 ans d'existence et des capitaux provenant exclusivement de caisses de pension suisses, Renaissance répondait parfaitement à cette exigence.* »

À propos de Renaissance

La Fondation de placement Renaissance offre aux PME suisses une solution durable et à long terme pour le financement de leur succession. Ses capitaux proviennent exclusivement de caisses de pension suisses. Fondée en 1997, Renaissance gère actuellement 300 millions de francs suisses et investit exclusivement dans des PME suisses. www.renaissance.net

Contacts

David Salerno, directeur général de SOLO Swiss SA
mail@soloswiss.com - Tél.: +41 32 465 96 00

Xavier Paternot, directeur associé de Renaissance
xp@renaissance.net - Tél.: +41 58 201 17 82